
Pièces 3 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 10336

Prix 850 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Exclusivité  appartement  3  pièces  beaulieu  sur  mer  (06310).  À  vendre  :  en

exclusivité  localisé à 500 M de la  Côte Méditerranéenne et  à quelques kilomètres

du monaco et de l'italie, kw vision vous présente cet appartement de 3 pièces de

73 m² à beaulieu sur mer (06310). Il  est situé au 4e étage d'un immeuble de cinq

étages  avec  ascenseur.  Il  dispose  de  deux  chambres  et  d'une  cuisine  aménagé

équipé. Bénéficiez d'avantage d'espace avec un balcon et une terrasse. Il  est mis

en vente avec un garage et une cave. Le collège jean cocteau, l'école éLémentaire

de beaulieu et l'école maternelle lou ...

Sole agency - two-bedroom flat with terrace for sale: located in the small  town of

beaulieu sur mer (06310), this two-bedroom flat is laid out over a total living area of

73 m² (french carrez law). The property is on the fourth floor of a shared residential

building that is made up of a total of 57 units and is equipped with a lift. This is a

five-storey building. The flat is organised as follows: a 23 m² east-facing living room,

a fully-fitted kitchen and two bedrooms, each measuring 12 M²,  it  also boasts an

entrance hall, a bathroom, a shower room and a built-in cupboard. Inside, a little ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence
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